

Pasaron de 300 los Muertos en E. U. Durante los Festejos Pascuales

Por la Prensa Unida

NUEVA YORK, diciembre 25.—

La alegría de Navidad estuvo ausente esta noche de los hogares de por lo menos 341 personas en los Estados Unidos, que fueron víctimas de accidentes.

Por lo menos 192 perecieron a consecuencia de accidentes del tránsito, encontrando la muerte en los caminos resbalosos cubiertos de nieve, en las encrucijadas, por exceso de velocidad o por otras causas.

La zona más peligrosa en las carreteras fué en los alrededores de Los Angeles, donde 26 automovilistas murieron en accidentes del tránsito, y otros nueve en accidentes diversos.

California ocupó el primer lugar entre los Estados en lo que se refiere a víctimas, con 37 accidentes

fatales del tránsito y 18 por otras causas.

Lo siguió Tejas, con 22 accidentes de tránsito y doce por distintas causas.

Los demás estados, en relación al número de muertos por accidentes, fueron Connecticut, con 25, Pennsylvania, con 23, Missouri y Nueva York, con 20, Indiana, con 19, Carolina del Norte, con 14, y Ohio y Wisconsin con 12.

Un incendio en el Asilo de Ancianos Convalescientes, que costó 15 vidas en Hartford, elevó el número de víctimas de accidentes en el estado de Connecticut a 25. Los bomberos lograron extinguir las llamas esta mañana después que 22 asilados y cuatro sirvientes murieron abrasados por las llamas, que se iniciaron por un corto circuito en un arbolito de Navidad.

M, día 26/45



PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA